

<p>学校教育目標 自ら輝け 夢をつかめ ～笑顔・感動 はつらつ植水～</p>	<p>学校だより</p> <p>瑞 穂</p> 	<p>令和6年度3月号 令和7年2月28日 さいたま市立植水中学校 HP uemizu-j@saitama-city.ed.jp</p>
---	--	--

はばたけ

校長 太田 鋭一

校長室の窓から外を見ると、桜の木が見えます。その桜の木の枝に、先日小さな蕾を見つけました。少しずつ春が近づいてきていると実感しました。いよいよ、令和6年度最後の月となります。3月は1年間の総まとめをするとても大切な時期であり、新年度を迎えるための大切な準備期間でもあります。3年生は3年間の中学校生活を終え、新たな進路に向けての助走期間でもありますし、3年間慣れ親しんだ学び舎や友達との名残惜しい数日間を過ごす、残り少ない大切な時間となります。充実した日々を送ってほしいと思います。2年生はいよいよ最終学年となります。1年後のこの時期は、今の3年生と同じ立場となります。中学校生活最後の年、後悔の少ない充実した年となるよう新年度に向け準備しましょう。1年生は桜の花が満開のなか行っただけ入学式からもうすぐ1年となり、新入生を迎え、先輩になります。新入生をあたたかく迎え入れる準備をしましょう。生徒の皆さん、新年度も、将来の夢や目標を頭に描き、「やるべきことは何か、やるべき時はいつか、やるべき量はどれだけか」と考え、自身の夢や目標の実現に向かって一生懸命頑張りたいと思います。将来の夢や目標は成長していく中で変化していく可能性があります、今は迷わず、ただひたむきに学習に取り組んでください。それが、この先、人生の岐路に立つとき、必ず皆さんの力となります。新年度に向け、この締めくくりの月、助走をしっかりととり、新年度、それぞれの場所で大きく羽ばたけるように準備してください。

最後に、保護者の皆様方・地域の皆様方におかれましては、今年度も、本校の様々な教育活動に御理解・御支援をいただきましたこと大変感謝申し上げます。生徒達が活動している様子を皆様方にご覧になっていただく機会をさらに多く設定し、学校の様子をお伝えしてまいりますので、次年度も引き続き、本校の教育活動に温かい御支援と御協力をお願い申し上げます。